

Protokoll des Mainzer Regionalplenums vom 26. 6. 2003

TOP 1 Das kommunalpolitische Forderungspapier von attac-Mainz Das Papier wurde diskutiert und in einer geänderten Fassung verabschiedet.

TOP 2 Mitteilungen

Am 4. Juli findet ein Treffen der Kommunal-AG mit Vertretern von Verdi zur Vorbereitung von Veranstaltungen im Hinblick auf den beginnenden Kommunalwahlkampf statt (1630 im Verdi-Haus).

Das Klausurwochenende von attac-Mainz wird am 25./26. Oktober im Naturfreundehaus Rahnenhof stattfinden; 20 Plätze sind reserviert.

Auf dem multikulturellen Fest wird attac-Mainz mit einem Infostand vertreten sein.

Am 1. Juli gibt es im interkulturellen Zentrum der Heinrich-Böll-Stiftung eine Veranstaltung zum partizipativen Bürgerhaushalt mit Michael Sachs (ANC).

Am 8. Juli findet das 5. Mainzer attac-Forum mit Jutta Sundermann zum Thema "Biopiraterie" statt.

Denise Hänle, Monika Schäfers und Roman Haug sind Ansprechpersonen für die Fahrt zur attac-Sommerakademie vom 1. - 6. August in Münster.

TOP 3 Berichte

Evian: Ein Beitrag der Hochschulgruppe.

Es gab einige lustige Aktionen. Mit Genua im Hinterkopf war ein vorsichtiges Vorgehen angebracht, attac -Frankreich hatte einen •Anwaltservice organisiert. Auf der großen Demo in Genf hat sich die Polizei zurückgehalten; Bürger und Behörden von Genf waren mit den Demonstranten solidarisch.

Auffallend war die unendliche Weite des linken Spektrums, in der sich auch eine große Uneinigkeit der Ansichten zeigte. Die Medien reagierten nur auf Aktionen, nicht auf Inhalte.

Es gab einen sinnvollen Konsens zwischen nicht gewaltbereiten und gewaltbereiten Demonstranten. Die Blockade von Evian wurde mit einem zurückhaltenden Tränengaseinsatz beantwortet. Einige grobe Brutalitäten der Polizei gab es aber doch. Die bösen Erfahrungen von Genua, dass es völlig sinnlose Übergriffe der "Polizei" auf gewaltlose Demonstranten gab, lassen das Pendel weiter in Richtung Gewalt ausschlagen.

TOP 4 5. Mainzer attac-Forum

Hansjörg Grafen moderiert das Forum.

Die Verteilung der Forumseinladungen wurde organisiert.

TOP 5 Kritik und Anregungen zur Arbeit des Mainzer KoKreises - vertagt -

TOP 6 Finanzielles

Die Finanzlage von attac Deutschland ist dramatisch. Roman Haug schlägt vor, gegebenenfalls auf alte Forderungen gegenüber attac Deutschland zu verzichten.

Es wurde beschlossen, den Geldbeitrag in Höhe von 75,- € vom Oxfam für das Forum an attac Deutschland weiter zu reichen.

TOP 7 Termine

Das nächste Regionalplenum wird am 31. Juli um 19:30 im Zentrum für

Gesellschaftliche Verantwortung stattfinden, der nächste KoKreis am 9. Juli um 19:00 bei Monika Schäfers.

Protokoll: Hansjörg Grafen